

12.03.2023 Rundmail

Hallo zusammen,

ich möchte mich bei allen Helfern und Unterstützer der gestrigen Lauf-Großveranstaltung am Gymnasiumsplatz bedanken.

Für die erstmalige Ausrichtung der Oberpfalzmeisterschaften im Crosslauf haben wir bereits viel Lob aus dem Bezirk bekommen. Unser Konzept mit integriertem Rahmenprogramm für Kinder, Siegerehrung und Kuchenverkauf in der Turnhalle sowie Dusch- und Umkleidemöglichkeiten hat neue Maßstäbe gesetzt.

Ein ganz besonderes Dankeschön geht dieses Mal an die Triathleten und Multisportler. Zunächst bauten sie am Vortag und am Morgen des Events bei widrigsten Bedingungen den Rundkurs auf, anschließend gingen die Meisten an den Start und holten nicht wenige Top-Platzierungen und schließlich waren viele bis zum Schluss beim Abbau und Aufräumen im Einsatz.

Nachfolgend die Links zu den Ergebnissen

<https://www.tvburglengenfeld-la.de/veranstaltung.htm#ergcross> und Urkunden

https://www.tvburglengenfeld-la.de/Urkunden_cross auf unserer Homepage.

Die neue Wettkampfsaison ist bereits in vollem Gange. Heute in zwei Wochen haben wir bereits unsere nächste Bezirksmeisterschaft. Am 26.03. startet der Premberger Sparkassenberglauf mit Oberpfalzmeisterschaft. Hier kann auch wieder jeder (ab AK U18) teilnehmen und sich unter <https://prembergerberglauf.de/> gerne noch anmelden.

Mit Leichtathletikwettkämpfen geht es in Burglengenfeld mit den Oberpfalzmeisterschaften Blockwettkampf U16/U14 am 06. Mai und der Kinderleichtathletik am 12. Mai wieder los.

Helfer werden bei beiden Veranstaltungen in sehr großer Zahl benötigt.

Viele Grüße

Kilian Marek